

## Así serían las consultas presidenciales de 2022



El 13 de marzo de 2022 la Coalición Centro Esperanza, el Equipo por Colombia y el Pacto Histórico irán a consulta para elegir a sus candidatos presidenciales.



El Consejo Nacional Electoral (CNE) determinó que el día de las elecciones al Congreso de la República, es decir, el 13 de marzo de 2022, también se adelantarán las **consultas entre las alianzas y coaliciones** que decidan someterse a este método para elegir candidato o candidata única a los comicios presidenciales.

Por como se ha movido el partidador electoral se realizarán tres consultas presidenciales: **Coalición Centro Esperanza, Equipo por Colombia y Pacto Histórico**. Cada convergencia representa un sector del espectro político y buscará elegir a un candidato que los represente ante las demás fuerzas. Sin embargo, aún hay precandidatos sin coalición, por lo que el listado podría presentar variaciones con el paso de los meses.

- **Lea también:** [Alejandro Gaviria: "Creo en un centro político lejos de la tibieza"](#)

### Coalición Centro Esperanza

Esta coalición de centro o centroizquierda está integrada por el Partido Verde, Dignidad, Verde Oxígeno, Colombia Renaciente y el partido ASI. Sus precandidatos presidenciales son el exgobernador de Antioquia, **Sergio Fajardo**, el exsenador **Juan Manuel Galán**, el exministro de Salud, **Alejandro Gaviria**, el senador **Jorge Enrique Robledo**, el exgobernador de Boyacá, **Carlos Amaya** y el exministro del Interior, **Juan Fernando Cristo**. Además, cuenta con importantes figuras de la política colombiana como Ingrid Betancourt y Humberto de la Calle, quienes se han comprometido con la consolidación del centro político.

De acuerdo con los resultados de la encuesta de **Guarumo y EcoAnalítica**, esa coalición la lidera Fajardo con un 52,5% de intención de voto. Lo siguen: Juan Manuel Galán (20,9%), Carlos Amaya (10,2%), Alejandro Gaviria (8,5%), Jorge Enrique Robledo (5,3%) y Juan Fernando Cristo (2,6%).

Según **Invamer**, Fajardo registra un 43,5% y Juan Manuel Galán con 32,4%, seguidos de Alejandro Gaviria (9,5%), Jorge Enrique Robledo (5,5%), Carlos Amaya (5,3%) y Juan Fernando Cristo (3,1%).



Créditos: Coalición de la Esperanza

### Equipo por Colombia

Primero se llamó Coalición de la Experiencia por la trayectoria de quienes la integran. Se ubica en la derecha o centroderecha y está compuesta por el exalcalde de Medellín, **Federico Gutiérrez**, el exalcalde de Bogotá, **Enrique Peñalosa**, el exalcalde de Barranquilla, **Alejandro Char**, el senador **David Barguil**, el expresidente de **Ecopetrol**, **Juan Carlos Echeverry** y la directora del Partido de la U, **Dilian Francisca Toro**.

Según Guarumo y EcoAnalítica, 'Fico' ganaría esta consulta, ya que registra un 45,9% en intención de voto, seguido de Alejandro Char (29,6%), Enrique Peñalosa (11,3%), David Barguil (7,2%), Dilian Francisca Toro (5,0%), y Juan Carlos Echeverry (1,0 %).

De acuerdo con Invamer, el favorito también es el exalcalde **paisa** con 26,4%, seguido de Alejandro Char con 26,1% y Enrique Peñalosa con 22,7%. Además, Dilian Francisca Toro registra un 10,6%, David Barguil un 8,8% y Juan Carlos Echeverry un 4,3%.



Créditos: @DilianFrancisca

- **Le puede interesar:** [Pullas de la exguerrillera holandesa Tanja Nijmeijer a Jennifer Arias](#)

### Pacto Histórico

Esta coalición la integran partidos y movimientos como Colombia Humana, Polo Democrático, Todos somos Colombia, Unión Patriótica, Poder Ciudadano, Partido del Trabajo, Partido Comunista Colombiano, Soy porque somos, Movimiento Alternativo Indígena y Social, Fuerza de la paz y el Movimiento Progresista Cristiano Levántate. Representa la izquierda o centroizquierda.

Los precandidatos de esta convergencia son el senador **Gustavo Petro**, la lideresa **Francia Márquez**, el exgobernador de Nariño, **Camilo Romero**, el líder religioso **Alfredo Saade** y la líder indígena **Arelis Uriana**.

Según la medición de Guarumo y EcoAnalítica, Petro sería el ganador con un 84,4%, seguido de Francia Márquez (11,1%) y Camilo Romero (2,5%). Los demás precandidatos no fueron medidos.

En la encuesta de Invamer Petro registra un 82,4%, seguido de Francia Márquez con 7,5%, Camilo Romero con 4,5%, Arelis Uriana con 2,8% y Alfredo Saade con 0,0%. Por los resultados de las mediciones se rumora que no se presentarían a la consulta para evitar el desgaste que ello implica y los precandidatos asumirían diferentes funciones para fortalecer la campaña de Petro.

